

Acta del Taller de la Mesa Directiva (Apertura de las Escuelas) (miércoles, 8 de julio de 2020)

Miembros que estuvieron presentes

Duane Smith, George Miller, De'Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar

1. Apertura – 5:00 PM

1.01 Llamada al orden a las 5:24 PM

1.02 Comentario público sobre la agenda de la sesión a puerta cerrada

2. Sesión a puerta cerrada

2.01 Agenda de la sesión a puerta cerrada. (Sra. Tamondong-Bradley)

3. Llamada a la sesión abierta – 6:00 PM

3.01 Llamada a la sesión abierta a las 6:11 PM con el Juramento a la Bandera

4. Informe de la sesión a puerta cerrada/Acción

4.01 Informe de la acción del personal. [Negociaciones laborales – según proceda] (Sra. Tamondong-Bradley)

La Sra. Tamondong-Bradley informó la aprobación del Informe de Acción del Personal.

La moción fue hecha por la Dra. Laura Canciamilla y secundada por el Sr. Duane Smith.

Resolución final: la moción fue aprobada

Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De'Shawn Woolridge, Laura Canciamilla

No estuvo presente durante el voto: Joseph Arenivar

La Sra. Tamondong-Bradley anunció el servicio dedicado de la Sra. Margaret Fischer, Ayudante de Educación Especial de la PHS, con una mención especial de 12 años de servicio dedicado.

4.02 Litigios. [según proceda]

Ninguno.

5. Comentarios

5.01 Comentarios del público sobre el Taller de la Mesa Directiva

El Sr. Miller anunció que el Comentario Público se limitaría a 30 minutos debido a la cantidad de información que se discutirá durante el taller.

Comentario Público: un Maestro, presentó un comentario sobre las preocupaciones con respecto a la apertura de las escuelas que varían en diferentes distritos y el impacto que tendría en los padres de los niños que tendrán la educación a distancia en el hogar, incluyendo el riesgo de contraer el virus.

Comentario Público: la Sra. Melissa Young presentó un comentario sobre la preocupación por el impacto en los padres que trabajan con varios niños que asistían a la escuela durante el día y preguntó si la educación a distancia podría realizarse por la tarde para adaptarlo los horarios de los padres que trabajan.

Comentario Público: el Sr. Michael Zenzano presentó un comentario e hizo 13 preguntas sobre la apertura de escuelas.

Comentario público: la Sra. Irma Villalobos, Madre, presentó un comentario pidiendo que el Distrito elija la Educación a Distancia para la apertura de las escuelas.

Comentario Público: la Sra. Heather Puerzer presentó un comentario preguntando qué se está haciendo para aumentar la reserva de los suplentes y la necesidad de conserjes adicionales si el Distrito elige el modelo AM/PM.

Comentario público: la Sra. Angie Reese, Madre, envió un comentario compartiendo sus preocupaciones sobre la posible recesión de los estudiantes asistiendo a clases especiales de día y accediendo a los servicios como la terapia del habla y ocupacional.

Comentario Público: la Sra. Colette Byrd envió un comentario preguntando qué pasará con los deportes de otoño.

Comentario Público: la Sra. Stephanie Lee, Maestra, presentó un comentario instando a la Mesa Directiva a realizar una reunión adicional de la Mesa Directiva antes de la próxima reunión programada de la Mesa Directiva para votar sobre la apertura de las escuelas para proporcionar tiempo adicional para los padres y el personal para hacer planes.

Comentario Público: la Sra. Karina Valencia, Maestra, presentó un comentario pidiendo a la Mesa Directiva decidir sobre la educación a distancia para la apertura de escuelas para garantizar la seguridad de la comunidad.

Comentario Público: la Sra. Amy Karhu, Maestra, presentó un comentario pidiendo a la Mesa Directiva que decida sobre la educación a distancia para la apertura de la escuela para garantizar la seguridad de la comunidad.

Comentario Público: la Sra. Erika Villalobos, Madre, presentó un comentario pidiendo a la Mesa Directiva decidir sobre la educación a distancia debido a los riesgos de salud a los que los estudiantes pueden estar expuestos.

Comentario Público: el Sr. Jayme Gómez, presentó un comentario preguntando quién es el comité, para disolver la posición de la superintendente para asignar los fondos para la paga por el riesgo de los maestros, la falta de importancia de los votos y cómo llegó a ser el comité.

Comentario Público: el Sr. William Goodwin, padre, presentó un comentario haciendo dos preguntas sobre las opciones proporcionadas a los padres en la encuesta y por qué las pruebas para COVID-19 no estaban en la encuesta.

Comentario Público: la Sra. Fatima Shaibi, madre, comentó y preguntó cuándo se tomará la decisión de cómo será la apertura de la escuela para asegurarse de que sea capaz de planear en consecuencia.

Comentario Público: la Sra. Sandra Hodge y el Sr. Nathan Ferrise presentaron un comentario pidiendo a la Mesa Directiva que termine el contrato entre el Distrito y el Departamento de Policía de Pittsburg y para asignar los fondos a los servicios de los estudiantes, medidas preventivas como recursos de salud mental y servicios de justicia restaurativa.

Comentario Público: la Sra. Eugenia Rodríguez, la Sra. Jill Acompañado, el Sr. Taylor Sims, el Sr. Kevin Sunja, la Sra. Francis Rodson Clavel y la Sra. Carina Piñeda presentaron comentarios en apoyo de que sean un requisito aprobado de los A-G de graduación del *PUSD* los cursos de Estudios Étnicos, y a hacer que los Estudios Étnicos sean un requisito en las escuelas secundarias.

El Sr. Miller anunció que, debido a la cantidad de comentarios presentados, la Mesa Directiva continuaría con el comienzo del taller.

El Sr. Woolridge y la Dra. Canciamilla compartieron que los Estudios Étnicos se han incluido en el programa de estudios en el pasado como un optativo. La Dra. Canciamilla pidió que la Mesa Directiva discutiera los Estudios Étnicos más a fondo.

La Dra. Schulze dijo que discutiría el tema de los Estudios Étnicos con el Asistente del Superintendente de Servicios Educativos y recomendó que el tema se volviera a incluir como asunto de la agenda en una reunión futura para discusión.

5.02 Taller de la Mesa Directiva – Apertura de las Escuelas (Dra. Schulze)

La Dra. Schulze informó al público que la Mesa Directiva no tomaría medidas durante la reunión del taller como lo han hecho los distritos vecinos y que la Mesa Directiva decidiría en una reunión futura.

La Dra. Schulze compartió una presentación y proporcionó una visión general de los principios rectores, directrices y áreas de enfoque utilizadas por el Comité Consultivo y los Subcomités sobre la apertura de las escuelas.

Cada comité presentó el trabajo que discutieron y realizaron.

La Dra. Schulze compartió la cronología y los próximos pasos y dijo que el Distrito ha proporcionado actualizaciones regulares.

El personal y los miembros del comité compartieron sus recomendaciones a la Mesa Directiva.

La Dra. Schulze compartió los principios rectores y supuestos que son la salud y la seguridad de los estudiantes y el personal, La toma de decisiones centrada en el estudiante y la equidad, la flexibilidad y la comunicación. Compartió que todo el trabajo realizado por el comité asesor y está sujeto a la aprobación del Distrito, la Mesa Directiva, el Condado, el Estado y la Negociación del Sindicato. Se aplican las leyes estatales y cualquier cambio/adición de la Política de la Mesa Directiva tendrá que ser llevado a la Mesa Directiva.

La Dra. Schulze presentó la información incluida en la presentación en detalle y agradeció a los miembros del comité por su trabajo. Compartió que la Mesa Directiva votará el 22 de julio y dijo que las decisiones son flexibles y cambiarán según cambien las condiciones de salud. Dijo que es importante planificar para ambos escenarios, el híbrido y el de plena educación a distancia para asegurarse de que todos estén preparados en caso de que las condiciones de salud afecten a la educación en persona.

El Sr. Rocap y la Sra. Preciado compartieron una actualización y los datos compilados de las encuestas y los webinars del Comité de Aportaciones del Personal y de las Partes Interesadas de Familias. Proporcionaron recomendaciones del comité.

El Sr. Alegría y el Sr. Belasco proporcionaron una actualización y compartieron las recomendaciones del Comité de Seguridad, Salud y Espacios Físicos.

La Dra. Frazier-Meyers proporcionó una actualización y compartió las recomendaciones del Comité de Asesoramiento y de Apoyo Social-Emocional.

El Dr. Catalde compartió que las recomendaciones del comité incluían la ayuda de la Colaborativa Nacional para el Aprendizaje Social-Emocional, recomendaciones del Departamento de Educación de California para la reapertura, La Asociación Escolar Nacional de Psiquiatría y la Asociación de Consejeros Escolares de California.

La Sra. Bell hizo una presentación sobre el proceso de preescolar y primaria. Compartió que el comité ha compilado una caja de herramientas y recursos para ayudar a los maestros y estudiantes.

La Sra. Aragón compartió una breve actualización de las lecciones social-emocionales para los estudiantes de secundaria.

La Sra. Fu, Consejera de la *PHS* proporcionó una actualización de las lecciones del nivel 1 para la preparatoria y la educación para adultos.

La Sra. Fitzgerald, maestra de la escuela *Foothill*, compartió una actualización y la importancia de la necesidad de apoyar a los estudiantes a través de este proceso.

El Sr. Valenzuela y la Sra. Ceballos proporcionaron una actualización detallada y compartieron las recomendaciones del Comité de Programación y Programas de Instrucción con Discapacidades.

La Sra. Jeffrey, la Sra. Rust, la Sra. Velasco y la Sra. Guardado compartieron las recomendaciones del Comité de Programación y Programa de Instrucción para la Educación Temprana y Primaria.

La Sra. Fitzgerald proporcionó una actualización y compartió las recomendaciones del Comité de Programación y Programas de Instrucción para la Secundaria.

La Sra. Mattson compartió una actualización y las recomendaciones del Comité de Programación y Programas de Instrucción para la Preparatoria.

La Sra. Hess compartió una actualización y las recomendaciones del Comité de Programación y Programas de Instrucción para la Educación para Adultos.

La Mesa Directiva discutió e hizo preguntas a los miembros de los comités durante la presentación.

La Dra. Canciamilla recomendó que la Mesa Directiva realizara una reunión de la Mesa Directiva adicional para discutir la información presentada.

El Sr. Woolridge estuvo de acuerdo y compartió que también le gustaría tener una reunión adicional de la Mesa Directiva para discutir la apertura de las escuelas.

La Mesa Directiva acordó en realizar una reunión Especial de la Mesa Directiva el 15 de julio de 2020 para discutir la información proporcionada y proporcionar al personal sus preguntas por adelantado.

La Dra. Schulze agradeció a todos los miembros de los comités por su dedicación y trabajo duro.

6. Próxima reunión de la Mesa Directiva/ eventos futuros / clausura de la sesión

6.01 La próxima reunión regular de la Mesa Directiva es el 22 julio de 2020.

La reunión fue clausurada a las 10:38 PM.